

Erich Krössel freut sich auf Nummer 15

Leichtathletik: Der 15. Nienburger Spargellauf lockt am 26. Mai in die Altstadt



Carsten Kühlcke, Erich Krössel, Silvia Kettel und Henrich Meyer zu Vilsendorf (von links) freuen sich auf den 15. Nienburger Spargellauf am 26. Mai.

FOTO: NUSSBAUM

NIENBURG. „Diesen Jahreshöhepunkt lasse ich mir nicht von meinen Hüftproblemen nehmen“, sagt der Lemker Erich Krössel trotzig. Am 26. Mai steigt in der Nienburger Altstadt rund um die Lange Straße der 15. Spargellauf und Krössel ist seit der ersten Stunde dabei. Die Organisatoren um Carsten Kühlcke, Henrich Meyer zu Vilsendorf sowie Silvia und Manfred Kettel erwarten zur Jubiläumsveranstaltung wieder um die 2000 Starter, darunter werden wieder etwa 1000 Kinder sein.

Der 68-jährige Krössel wird einer von diesen 2000 Startern sein und darf sich nach der Veranstaltung auf eine besondere Ehrung freuen. Kühlcke: „Wir werden alle Teilnehmer, die alle 15 Läufe

mitgemacht haben, am Ende besonders würdigen.“ Wer also neben Krössel schon für ein den 26. Mai gemeldet hat und dann seit 15 Jahren dabei ist, kann sich gerne per Mail über info@nienburger-spargellauf.de bei den Organisatoren melden.

Geboten wird wie in jedem Jahr ein buntes Programm rund um die Strecke. Nicht nur hunderte von Zuschauern werden die Läufer an der Langen Straße anfeuern, auch die Trommler und alles weitere wird wie in den vergangenen Jahren laufen. Kühlcke: „Jetzt muss nur noch das Wetter passen, aber im Moment sieht es ja gut aus.“

Einzig die Suche nach Nachfolgern macht dem Organisationsteam noch Sorgen. „Wir hatten eigentlich gehofft

beim Spargellauf Nachfolger einzuarbeiten, danach sieht es im Moment konkret leider noch nicht aus. Wir haben zwar schon viele Gespräche geführt, aber bisher ist keine gesicherte Lösung abzusehen“, sagt Kühlcke. Meyer zu Vilsendorf ergänzt: „Wir hoffen, dass es auch eine 16. Auflage im nächsten Jahr gibt. Die Leute sollten sich jedoch nicht darauf verlassen, dass wir weitermachen, wenn sich niemand findet.“ Erich Krössel würde es jedenfalls freuen: „Ich kann nur jedem empfehlen diese Atmosphäre zu genießen. Es wäre sehr schade, wenn diese große Laufevent im Jahr 2019 nicht mehr stattfindet.“ Alle weiteren Infos rund um den 15. Spargellauf finden sich auf www.nienburger-spargellauf.de. hn